

Yzeron

Un spectacle dopant sur la rémission d'un cancer du sein

Le Progrès – Hier à 20:26 – Temps de lecture : 1 min

La résilience traitée de façon intime. Cette pièce de théâtre chantée montée avec la complicité de Théophile Ardy et Romarin Lateltin, répond à un défi de ces deux derniers lancé à Péroline Drevon, avec qui elle travaillait en tant que comédienne. À l'annonce de son cancer du sein, ils lui disent : « On va faire ce que l'on sait faire, de l'art ».

Orage de vivre entremêle théâtre et chanson. Le spectacle consiste en un partage de l'intimité d'une personne sur le chemin de la guérison.

Tout en sincérité, tendresse et poésie comme le symbolise la référence cinématographique de *Chantons sous la pluie*.

PUBLICITÉ

Plus de 130 personnes ont pu apprécier ce spectacle dont les bénéfices viendront gonfler les 3 000 € déjà collectés par Yz'rose.

Sur l'ensemble des quatre événements proposés durant le mois d'octobre, ce sont près de 500 personnes qui se seront impliquées, sans compter les nombreux bénévoles ayant permis le succès de ces événements